

# Unternehmer Klaus Hess unterstützt Kinderhospiz-Arbeit

(RP) **Klaus Hess** ist ein verlässlicher Begleiter des Stups Kinderzentrums, unterstützt er doch als Vorsitzender der Bürger-Schützen-Gesellschaft Fischeln mit seinen Schützenbrüdern schon seit Jahren die wertvolle Arbeit im Kinderzentrum. Jetzt kam er als Unternehmer mit seiner Mitarbeiterin **Simone Lax** in das Kinderzentrum und übergab Leiterin **Anja Claus** eine Spende von 4.000 Euro.

Ihm und seinen Eltern, **Heinz** und **Marie-Theres Hess** als Seniorchefs, war es ein besonderes An-

liegen, zum 100-jährigen Firmenjubiläum das Stups zu bedenken. Die familiengeführte Etikettendruckerei, Hess GmbH & Co. KG, bat deshalb seine Gäste zum Jubiläum um Spenden für das Kinderzentrum der DRK-Schwesternschaft Krefeld. Diese Idee stieß auf große Resonanz bei den Gästen, und so folgten sie der Bitte von Klaus Hess großzügig.

„Wir möchten die Trauerarbeit für die Angehörigen gerne ausbauen und unser Projekt ‚Geschwisterkinder‘ weiter vorantreiben.

Klaus Hess hatte anlässlich des 100-jährigen Firmenbestehens um Spenden für das Stups gebeten.

FOTO STUPS



Denn die gesunden Geschwister sind oft durch die Krankheit von Bruder oder Schwester stark belastet. Wir denken an einen offenen Treff, in dem sich die Geschwisterkinder austauschen können, denn in der Schule und mit gesunden Freunden reden sie oft nicht darüber“, sagt Stups-Leiterin Anja Claus.

Darüber hinaus informierte sie über Struktur, Aufgaben, Herausforderungen und Entwicklung im Stups Kinderzentrum und führte ihre Gäste durch das Haus.